

martes 12 de septiembre de 2023

# El siete veces campeón del mundo de kettlebell, José Antonio Cuenca, recibido por el Alcalde de Antequera

Manolo Barón recibía en Alcaldía la visita de este deportista de primer nivel tras la consecución de nuevos hitos este año, destacando de él que lleve a Antequera por bandera siempre a lo largo de sus competiciones por todo el mundo además de conseguir éxitos que no ha conseguido nadie en este deporte con apenas 31 años.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, recibían en la tarde de este lunes 11 de septiembre la visita de José Antonio Cuenca, deportista antequerano consagrado mundialmente por sus hitos y éxitos en un deporte cada vez más en boga como es el "kettlebel".

Fue recibido en Alcaldía con motivo de sus nuevos campeonatos mundiales conseguidos este año, tanto por la federación LKMF como por la WKSF. De hecho, es campeón del mundo cinco veces consecutivamente por la primera y otras

dos por la segunda, por lo que en conjunto se puede afirmar que a sus apenas 31 años ha sido ya siete veces campeón del mundo.

El Alcalde alabó los éxitos y el trabajo de este "supercampeón" antequerano, confirmando el apoyo institucional que se le ofrecerá tanto desde el Ayuntamiento como a buen seguro desde Diputación para que siga llevando el nombre de Antequera tal y como lo viene haciendo hasta ahora por todo el mundo. También le hizo entrega de una bandera de la ciudad para que la lleve como particular estandarte en sus competiciones.

